

La commune affiche ses consommations



Mardi soir, a eu lieu l'inauguration de l'exposition dans le hall de l'école Jacques Prévert.

La commune s'efforce depuis plusieurs années de maîtriser ses consommations d'eau et d'énergie. Pour mener à bien cette démarche, elle bénéficie d'un accompagnement technique du Conseil local en énergie (Clé) qui assure un suivi des consommations de l'ensemble du patrimoine immobilier communal et préconise des améliorations techniques des bâtiments publics pour accroître leurs performances énergétiques.

Au groupe scolaire, remplace-

ment de l'éclairage énergivore du hall par un éclairage économique, mise en place d'appareils économiques en eau ; à la salle des sports, remplacement du bardage de la salle ; à la mairie, remplacement des convecteurs vétustes par des panneaux rayonnants équipés d'une régulation électronique.

Cette année, Saint-Gilles franchit un pas supplémentaire en adhérant à la campagne européenne Display, destinée à encourager les collectivités à rendre publiques les perfor-

mances de leurs bâtiments en matière d'énergie et de consommation d'eau, en utilisant le modèle de l'étiquette des appareils ménagers.

Mardi soir, le premier affichage officiel des performances énergétiques des bâtiments communaux a eu lieu au groupe scolaire Jacques-Prévert. Saint-Gilles est la première commune à lancer cet affichage.

■ Pratique : L'exposition est visible dans le hall du groupe scolaire jusqu'à jeudi inclus.